



学校だより

令和4年 10月31日

NO. 7

飛躍

狛江市立緑野小学校

<http://www.komae.ed.jp/ele/midorino/>

たくましい体と心  
生活の自立を目指して

○はやね ……低8時・中9時・高10時しゅうしんをめざそう！  
○はやおき ……目覚まし時計を使って、じぶんでおきよう！  
○あさごはん……まいにちたべよう！

## 次につながる「大きな第一歩」

教務主幹 岐津 明

10月11日(火)～14日(金)、代表委員会の子供たちを中心に全校で『あいさつキャンペーン』に取り組みました。また今回も、民生委員の皆様が『あいさつキャンペーン』に協力してくださいました。ありがとうございました。始めたころは、思うようにあいさつが返ってこなかったり、声が小さかったりという課題が見られましたが、回数を重ねるごとにお辞儀をする子や自分からあいさつをしてくる子も増えてくるようになりました。代表委員会の「あいさつのあふれる学校にしたい」という思いが成果として見られ、大変うれしく思います。『あいさつキャンペーン』は終了しましたが、大切なのはあいさつの日常化であり、一人ひとりの主体的な取組です。教職員一同「あいさつのあふれる学校」を目指して、これからも子供たちのよさを伸ばしていきたいと思えます。ご家庭でも折に触れて、あいさつのよさを話していただけるとありがたいです。

10月22日(土)は気持ちのよい秋空のもと、みどりピックを行うことができました。本番に向けて、どの学年も一生懸命練習に励んできたことを、たくさんの方の保護者の皆様、地域の皆様に観ていただくことができました。当日は、温かいご声援と大きな拍手をたくさんいただき、子供たちも大満足の日になりました。当日はもちろん、当日まで様々な準備や励ましの声かけをいただき本当にありがとうございました。

今年度は、学年練習の一回目の時に、上学年から下学年へ(6年生から5年生へ、5年生から4年生へ)引き継ぎの会を行いました。自分たちが昨年度取り組んだ動きや技を伝え、ともに練習する機会をもつことで縦の繋がりが生まれます。動きや技の引継ぎだけでなく、上学年の思いも引き継ぐことができた会になったのではないかと思います。

学校行事を成功させることができたのも、教職員だけでなく、子供たち一人一人のひたむきに頑張る姿勢や、保護者・地域の方々のご協力があったからだ実感しています。また、PTAの方々、おやじの会の方々、おふくろの会の方々には当日の運営だけでなく、準備や片付けまでご協力いただき感謝申し上げます。これからも子供たちの主体的・協働的な活動を計画・実施してまいります。

## 【11月の主な予定】

- |                      |                            |
|----------------------|----------------------------|
| 1日(火) 保健指導 安全点検 避難訓練 | 17日(木) 緑野秋の発表会 リハーサル       |
| 2日(水) 4時間授業 就学時健康診断  | 18日(金) 緑野秋の発表会 児童鑑賞日 5時間授業 |
| 4日(金) 読書旬間終          | 19日(土) 緑野秋の発表会 保護者鑑賞日 土曜時程 |
| 7日(月) 全校朝会           | 21日(月) 振替休業日               |
| 8日(火) 給食セミナー(PTA 主催) | 22日(火) 個人面談①(希望制) 5時間授業    |
| 9日(水) 4時間授業          | 24日(木) 個人面談②(希望制) 5時間授業    |
| 10日(木) たてわり班遊び       | 25日(金) 個人面談③(希望制) 5時間授業    |
| 14日(月) 全校朝会          | 28日(月) 全校朝会 クラブ            |
|                      | 29日(火) 個人面談④(希望制) 5時間授業    |
|                      | 30日(水) 食育指導 4時間授業 校外学習(3年) |

《「コミュニティ・スクール通信」について》

QRコードから、狛江市教育委員会が毎月発行している「コミュニティ・スクール通信」にアクセスできますので、ぜひ御覧ください。

